

# RUMBO

**N**un nuevo año se abre ante nosotros. Un nuevo año que seguirá con la incomprendión dudando que somos unos y las zancasillas de otros, durante el cual los eternos políticos de café, los caciquillos enanos continuaron diciendo que somos un atajo de jóvenes visionarios sin ideas de la responsabilidad y de la sensatez - como empezaron a decir el 29 de octubre de 1933 - y que lo mejor que podíamos hacer es el irnos a nuestras casas para que ellos con su larga "experiencia política" adquirida durante sus años de juventud en las cuales lo único que supieron hacer fue ponerse bajo el sol que más calentaba, arrimando al mismo tiempo lo más posible el asiento a su sardina.

¡Que durante esos años que van hasta julio de 1936 España estaba abocada a la ruina material y moral! No importa, ellos continúan manguaneando y por eso eran mejores y "más felices" los días aquellos. Pero llega la hora de elegir el camino, del ser o no ser, de España y entonces todos esos señores que antes y ahora decían que éramos unos jóvenes impulsivos o cuando más - librando su posadumbre para no excederse - "pebre muchacho, tan joven, ...." porque uno de nuestros camaradas había caído en una emboscada cobarde luchando por la España que a ellos tanto les gustaba y a la que nuestros camaradas habían precisamente por todo lo contrario.

En esta hora del sacrificio, dejar la vida si preciso fuera por la Patria, es cuando ellos reconocen entonces la hambre y la madurez de los que crían ante las bállas enemigas, por la Revolución Nacional Sindicalista.

Ahora bien, debemos de preguntarnos por qué reconocen esta madurez ¿Lo hacen por estar de acuerdo con nuestra doctrina? ¡No! Lo hacen porque entonces creen la chance de la lucha y como tenían el valor suficiente para salir a campo abierto a dar la cara al enemigo, se contentan

con quedarse tranquilamente encasado prestando su "apoyo moral" y dándole a aquella juventud es digna de regir con sus postulados políticos, a la nueva España que renace.

Han pasado los años - este que corre si ellos se olvidan hace el 20 que estamos en la palestra - y los eternos descontentos, los politiquillos y los caciques, van asomando cada vez más la oreja diciendo que ya hemos pasado de moda que debemos fiarnos de su experiencia; cuando actuán ya de una manera salvajada - que es a la única que están acostumbrados - para obtener ventajas casi siempre repudiables.

A todos ellos en este año que comienza les decimos que tengan presente estas palabras del Caudillo pronunciadas el 31 de diciembre de 1952: "Bien lejos de nuestro ánimo perder o dejar que se atenué la fuerza de la llamada que nos hace constantemente la ambición de España y el imperativo de nuestros muertos y nuestros mártires para una creación revolucionaria, ejemplar y verdadera. No tenemos la sensación de haber terminado la escala, como estimarían tal vez quienes por un sentimentalismo nostálgico, desearían vernos a la altura de las limitaciones, las incidencias y las escaramuzas de la dinámica política corriendo en la mayoría de los pueblos. No nos creemos en la llanura, en la mar en el clima y propicia a la siesta. Nuevas jornadas de lucha, de gloria nos esperan a quienes hacemos desde las filas de nuestro Movimiento del servicio a la Patria inquebrantable y progresista vocación".

¡ARRIBA ESPAÑA!!

"VIRTUD FUNDAMENTAL: LA HUMILDAD EN EL SERVICIO Y EN EL SACRIFICIO"